général du VITeff. Or, nous avons eu 18 000 visiteurs, ce qui est au-delà des prévisions. C'est la récompense du travail effectué par toute l'organisation.

Les relations entre exposants et visiteurs ont également été au beau fixe, et de nombreux partenariats ont été noués. Là encore, c'est allé au-delà des espérances. » Pour Jean-Marc Ceccon, commissaire général du VITeff : « L'objectif à long terme est qu'en parlant du VITeff, on y voit l'équivalent du Mondial de l'automobile. »



οк

Groupe Hersant Média

Libération Champagne

L'est-éclair

L'Aisne Nouvelle

Paris Normandie

La Provence

Corse Matin

Nice Matin

Var Matin

Passer une annonce

Agrandir la photo

Dix-huit mille visiteurs

Culture & loisirs

Sports

Charleville-Mézières

En terme de chiffres, 375 exposants ont parié sur le VITeff pour montrer leurs savoir-faire et innovations aux 18 000 visiteurs qui ont arpenté les allées du salon avec une centaine de visiteurs venus de près de 25 pays, avec notamment l'Afrique du Sud comme invité d'honneur.

cahiereco viticulture viteff2009

Haut de page Article paru le : 27 octobre 2009 Envoyer cet article à un(e) ami(e) Imprimer cet article > Articles sur le même thème Les commentaires (0 commentaires) » Tous les commentaires Réagir à cet article Login (Email) : Mot de passe : OK Inscription Mot de passe oublié? Votre commentaire : Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire ! Publier

> Rechercher Mentions légales Oui sommes-nous ? Contactez-nous Actualités Votre département Communautés Services Petites Annonces France/Monde Marne Forums Agenda Immobilier Publiez vos photos Guide touristique Economie Ardennes Automobile Champagne Aisne Visitez la galerie photos Météo Emploi Po litique Proposez un événement Concours Emploi local Programmes télé Communiquez vos infos Bonnes affaires Société Villégiatures Faits divers / Justice Gérez votre abonnement Reims

2 sur 3 05/11/2009 14:42

papier S'inscrire sur le site